



COLEGIO SAN FRANCISCO JAVIER CIRCULAR No. 005



Medellín, agosto 06 de 2025

AÑO DE LA ESPERANZA

DE: RECTORÍA

PARA: PADRES DE FAMILIA

ASUNTO: ENTREGA INFORME PARCIAL TERCER PERIODO E INFORMACIÓN GENERAL

Apreciados Padres de familia reciban un cordial saludo

En este año dedicado a la **ESPERANZA**, queremos invitarlos a mantener una mirada positiva, confiada y activa frente a la vida, frente a nuestro prójimo y a nuestra transformación personal y comunitaria. Unidos podemos lograr muchas metas, sueños y propósitos para crecer y caminar juntos con fe y esperanza.

En este periodo estamos trabajando el valor del amor, y recordemos que este se manifiesta en la humildad, la sencillez, la sinceridad, la dulzura en el trato y la búsqueda de la unidad con los demás.

Para tener en cuenta:

Les informamos que el 11 de agosto se realizará la entrega de los informes parciales correspondientes al **Tercer Periodo Escolar**, en el horario de 6:30 a 8:00 a.m.

Como estímulo a la excelencia y al compromiso estudiantil, el informe parcial será entregado directamente a los estudiantes que cumplan con los siguientes requisitos:

- Tener **todas las áreas calificadas en A (Alto) o S (Superior)**.
- No presentar **dificultades comportamentales**.
- Estar **a paz y salvo** con la institución en cuanto a compromisos económicos u otros acuerdos establecidos.

Cada consejero citará a los padres de familia de los estudiantes que tengan desempeños básicos o bajos para la entrega de este informe.

Para nosotros como Colegio, es un gusto informarles que el día lunes se instaló el programa SILECS de la Universidad Pontificia Bolivariana. Hubo un primer encuentro con los estudiantes y se realizó la división de los grupos. Los padres de familia que cancelaron el semestre completo, se les realizará la devolución del dinero correspondiente, dado que el programa iniciará en este mes de agosto.

Les comunicamos que nuestro colaborador, el señor Daniel María Giraldo, se ausentará del colegio por algunos días, debido a una intervención quirúrgica. En su reemplazo estará el señor Juan Carlos Zapata Trujillo, prestando este servicio en la portería, y en los horarios de ingreso y salida de los estudiantes, estará en compañía de la Hna. Carolina Huérfano coordinadora de convivencia y de un docente.

Queremos darles a conocer el número de WhatsApp de **contabilidad: 312 7646882**, donde se deben enviar todos los comprobantes de los pagos, de las mensualidades, del programa SILECS y demás información que requieran con respecto a temas financieros. A partir de la fecha, solo estarán habilitados el WhatsApp y el correo electrónico: contabilidad@colegiosfj.edu.co.

Recuerden padres de familia, que la comunicación personalizada con los docentes, directivos y administrativos, se hace a través del correo institucional, según la pertinencia y en los horarios de la



COLEGIO SAN FRANCISCO JAVIER CIRCULAR No. 005



jornada escolar. Les pedimos el favor de seguir el conducto regular para las situaciones que se presenten académicas y comportamentales; en la página web se encuentra el horario de atención de todo el personal. Se debe pedir cita con anticipación y así evitar contratiempos al momento de la atención.

Hemos iniciado el proceso de admisión 2026. Los invitamos a pasar la información entre los familiares y amigos. ¡Juntos somos más!

En el cronograma institucional que les fue enviado, se encuentran las actividades a realizar, les sugerimos socializarlo en familia.

Es importante formar en la disciplina, por eso les pedimos ser muy puntuales en el ingreso y salida de los estudiantes, además no traer materiales, cuadernos y tareas durante la jornada a portería.

Que nuestro buen Jesús, la Santísima Virgen y Pedro Legaria sean bendición y compañía para cada uno de ustedes y sus familias.

Fraternalmente,

María Idalba Londoño Piedrahita
Rectora